

## MENPAREKRAF LUNCURKAN KHARISMA EVENT NUSANTARA DI GORONTALO

Menparekraf Sandiaga Salahuddin Uno (kiri) didampingi Pj Gubernur Gorontalo Ismail Pakaya (tengah) dan Kepala KPw Bank Indonesia (BI) Prov. Gorontalo Dian Nugraha (kanan) memukul polo palo saat peluncuran Kharisma Event Nusantara (KEN) di Ballroom Kantor Perwakilan BI di Kota Gorontalo, Rabu (28/2). Tiga agenda yang masuk KEN tahun 2024 di Gorontalo diharapkan dapat meningkatkan kunjungan wisatawan, UMKM dan perekonomian daerah.



FOTO: ANTARA

## Pertamina Patra Niaga Terus Mengambil Peran Strategis dalam Distribusi Energi

Riva Siahaan mengatakan, guna mendukung terwujudnya keadilan energi berdasarkan aspek *availability*, *accessibility*, *affordability*, *acceptability* dan *sustainability*, Pertamina Patra Niaga hadir hingga wilayah tertinggal, terdepan, dan terluar atau 3T lewat beberapa programnya.

JAKARTA (IM) - Pertamina Patra Niaga bakal menggenjot infrastruktur seperti Green Energy Station (GES) hingga 500 titik sehingga dapat dioperasikan pada tahun 2024, sekaligus dengan perluasan layanan Battery Swapping Station dan Charging Station.

“Meski saat ini masih dominan energi fosil, kami berkomitmen secara berkelanjutan mempersiapkan produk dan layanan di saat makin cepatnya proses transisi energi di Indonesia

berjalan. Ini adalah langkah awal kami berperan sebagai solusi dekarbonisasi,” kata Direktur Utama Pertamina Patra Niaga Riva Siahaan dalam keterangan resminya, Rabu (28/2).

Riva menjelaskan, dimulai pada akhir 2023, Pertamina Patra Niaga juga mulai melayani pembelian sertifikat karbon atau Carbon Trading bagi mitranya. Ia menegaskan bahwa Pertamina Patra Niaga turut berperan aktif berkontribusi nyata di era transisi energi.

## PLN EPI Jalin Kerja Sama dengan Adhi Guna Putera

JAKARTA (IM) - PT PLN Energi Primer Indonesia (EPI) melalui anak usahanya PT PLN Energi Gas melakukan kerja sama dengan PT Adhi Guna Putera dan PT Titan Transport Indonesia dalam pengembangan usaha infrastruktur gas.

Direktur Utama PLN EPI Iwan Agung Firstantara menjelaskan, PLN terus melakukan transformasi dan penguatan lini bisnis secara menyeluruh.

Peningkatan infrastruktur gas dinilai memegang peranan penting dalam upaya penyediaan listrik yang andal bagi masyarakat.

“PLN terus mengupayakan terjaminnya pasokan listrik yang andal guna mendorong pertumbuhan ekonomi secara nasional. Kolaborasi yang terus kami kembangkan juga merupakan implementasi dari 4 pilar PLN dan mendukung *incorporated* yang semakin kuat antar-PLN grup,” kata Iwan, di Jakarta, dikutip dari Antara, Rabu (28/2).

Dia mengatakan, PT PLN (Persero) melalui Subholding PLN EPI terus memperkuat kehandalan sistem kelistrikan nasional melalui pengamanan pasokan bahan bakar pem-

bangkit listrik. Hal ini sekaligus menjadi langkah strategis PLN EPI dalam mendukung penggunaan gas sebagai energi yang ramah lingkungan selama transisi energi.

Komitmen ini ditandai dengan penandatanganan nota kesepahaman antara PT PLN Energi Gas dengan PT Adhi Guna Putera dan PT Titan Transport Indonesia meliputi kerja sama pengembangan usaha infrastruktur gas.

Diungkapkan Iwan, penguatan rantai pasok bahan bakar untuk pembangkit listrik terus dilakukan PLN Group dalam beberapa tahun terakhir. Selain memastikan ketersediaan infrastruktur, PLN EPI juga terus mengembangkan integrasi sistem digital rantai pasok.

Iwan menambahkan kerja sama pengembangan usaha infrastruktur gas antara para pihak bakal kian menguatkan sistem rantai pasok gas untuk pembangkit secara *end to end*.

“Kami menyambut baik sinergi yang terjalin pada hari ini. PLN EPI berkomitmen untuk terus mendorong penyediaan energi listrik yang handal dan mumpuni untuk masyarakat dengan menjaga tingkat pasokan bahan bakar pembangkit,” ujar Iwan.

Lebih jauh ia menjelaskan, kerja sama ini meliputi sejumlah hal penting antara lain penyediaan infrastruktur gas, persiapan rantai pasok end to end mulai dari pasokan gas, infrastruktur, pelabuhan pengisian, transportasi, kesiapan fasilitas penerimaan pembongkaran dan kesiapan pembangkit untuk menyediakan gas. ● hen

“Kami akan terus mengambil peran strategis dalam distribusi energi, sekaligus memastikan produk dan layanan kami selalu menjadi lebih baik, dikembangkan sesuai dengan cita-cita menuju Indonesia Net Zero Emission (NZE) 2060,” kata Riva.

Guna mendukung terwujudnya keadilan energi berdasarkan aspek *availability*, *accessibility*, *affordability*, *acceptability*, dan *sustainability*, Riva mengatakan bahwa Pertamina Patra Niaga hadir hingga wilayah tertinggal, terdepan, dan terluar atau 3T lewat beberapa programnya.

Adapun sejumlah program yang dipaparkan oleh Riva, yakni 502 titik BBM Satu Harga, lebih dari 248 ribu pangkalan LPG subsidi 3 kg, 10 tangki BBM dan tangki LPG baru di Indonesia Timur, 407 SPBU Nelayan, hingga lebih dari 6.300 SPBU reguler dioperasikan Pertamina Patra Niaga untuk memastikan energi tersalurkan kepada seluruh konsumennya.

Prioritas lainnya menurut Riva adalah digitalisasi. Command Centre terintegrasi, Pertamina Call Center (PCC) 135, ekosistem digital MyPertamina, Pertamina One Solution (POS), digitalisasi di lini operasi seperti Subsidi

Tepat Solar dan LPG 3 kg, digitalisasi SPBU, New Gantry System (NGS) di Fuel Terminal, serta Digital Ground Operation (DGO) maupun PADMA untuk Avtur adalah inovasi memastikan transparansi, efektivitas, serta efisiensi penyediaan energi.

“Kami akan terus berkembang karena Pertamina Patra Niaga hadir untuk menemani dan memberi energi di setiap perjalanan hidup seluruh konsumen kami, Pertamina Patra Niaga, *Energizing Your Journey*,” ujar Riva. ● hen

Tepat Solar dan LPG 3 kg, digitalisasi SPBU, New Gantry System (NGS) di Fuel Terminal, serta Digital Ground Operation (DGO) maupun PADMA untuk Avtur adalah inovasi memastikan transparansi, efektivitas, serta efisiensi penyediaan energi.

“Kami akan terus berkembang karena Pertamina Patra Niaga hadir untuk menemani dan memberi energi di setiap perjalanan hidup seluruh konsumen kami, Pertamina Patra Niaga, *Energizing Your Journey*,” ujar Riva. ● hen

## Komitmen Bank KB Bukopin Perkuat Perekonomian Domestik

JAKARTA (IM) - Bank KB Bukopin berkomitmen untuk memperkuat perekonomian domestik dengan mengembangkan layanan keuangan yang inovatif dan terpercaya melalui transformasi perseoran yang dapat membuka peluang kerja sama dengan berbagai entitas bisnis Korea Selatan di Indonesia.

“Kami berkomitmen untuk tidak hanya tumbuh sebagai institusi, tetapi juga untuk memperkuat ekonomi Indonesia melalui layanan keuangan yang inovatif dan terpercaya,” kata Wakil Direktur Utama Bank KB Bukopin Robby Mondong dalam keterangannya yang diterima di Jakarta, dikutip dari Antara, Rabu (28/2).

Ia mengatakan bahwa dengan dukungan dari perusahaan finansial asal Korea Selatan KB Financial Group (KBFG) sebagai

pemegang saham pengendali, Bank KB Bukopin membuka peluang kerja sama tersebut melalui inisiatif Korean Link Business.

Selain memperluas kolaborasi, ia menuturkan bahwa KBFG juga mendorong penguatan modal Bank KB Bukopin dengan menyuntikkan modal sebesar Rp8 triliun yang digunakan untuk ekspansi bisnis dan investasi pengembangan teknologi informasi demi mempercepat pertumbuhan perseoran.

Salah satu upaya pengembangan teknologi informasi tersebut adalah SHINE Project yang bertujuan untuk membangun sistem core banking yang lebih efisien dengan mengadopsi teknologi Next Generation Banking System (NGBS) dari KBFG.

Proyek ini telah menghasilkan aplikasi digital

banking KBstar yang diluncurkan pada September 2023.

Robby mengatakan bahwa berbagai langkah transformasi tersebut telah meningkatkan kualitas aset dan ekspansi kredit perusahaan secara signifikan. Pihaknya menargetkan pencapaian kinerja profitabilitas yang positif tahun ini dengan didukung oleh rebranding dan penguatan fundamental bisnis.

“Kami mengucapkan terima kasih atas dukungan nasabah dan pemegang saham selama ini, dan berharap langkah-langkah transformasi ini tidak hanya memperkuat posisi Bank KB Bukopin di pasar keuangan Indonesia tetapi juga menunjukkan komitmen kami untuk menjadi bank yang lebih responsif, inovatif, dan dicintai oleh masyarakat,” ujarnya. ● dot

## Menkop UKM Targetkan 40 Juta UMKM Go Digital

JAKARTA (IM) - Menteri Koperasi dan UKM Teten Masduki menargetkan sebanyak 40 juta UMKM akan terdigitalisasi pada tahun ini. Ia mengatakan pihaknya terus mendukung pencapaian tersebut.

Sebagai wujud dukungan tersebut, ia terjun mengamati aktivitas UMKM dengan menyempatkan hadir dan mengunjungi gelaran UMKM di SMEs-Co. Lewat kehadiran dan interaksinya dengan para pelaku UMKM, Teten juga membawa pesan bagi pengembangan sektor usaha tersebut.

“Tentunya kami bangga menjadi bagian dari perubahan positif dalam ekosistem UMKM di Indonesia. Kami berharap bahwa dukungan yang terjalin akan membawa manfaat yang nyata bagi UMKM serta masyarakat Indonesia secara keseluruhan,” ujarnya, dalam keterangannya, Rabu (28/2).

Dalam memperkuat sinergi antara pemerintah dalam mendukung pertumbuhan UMKM, salah satunya, dengan mendatangi stand booth pabrik herbal PT Nathin (Naturafit Thibunnabawi Internasional). Berdasarkan data Kementerian Koperasi dan UKM, saat ini, UMKM berada dalam tren menanjak, dengan jumlah yang terus bertambah setiap tahun. Hal ini yang kemudian juga berdampak baik terhadap perekonomian Indonesia.

Masih dalam data yang sama kontribusi UMKM terhadap PDB Nasional pada 2023 mencapai 60,5%. Ini menunjukkan betapa UMKM ada di Indonesia sangat potensial untuk dikembangkan.

Sebagai gambaran, pada Pandemi Covid-19, sektor yang menjadi perhatian besar pemerintah Adalah UMKM. Berdasarkan informasi di situs resmi Kementerian Keuangan, pemulihan UMKM menjadi prioritas pemerintah, lantaran UMKM adalah salah satu pilar penting kebangkitan ekonomi nasional.

UMKM berkontribusi 61,07% terhadap Produk Domestik Bruto (PDB) dan menyerap 97% dari total tenaga kerja. Langkah pemerintah dalam mendukung kebangkitan UMKM yakni dengan mengalokasikan sebanyak Rp695,2 triliun dalam program Penanganan Pandemi Covid-19 dan Pemulihan Ekonomi Nasional (PC-PEN) Tahun 2020.

Tercatat sebanyak Rp112,3 triliun dialokasikan untuk mendukung UMKM. Pada tahun 2021, pemerintah melanjutkan program PEN dan masih menjadikan sektor UMKM sebagai prioritas dengan alokasi Rp 184,43 triliun untuk pemulihan UMKM. Kemudian, mendorong digitalisasi UMKM. Lalu, Januari 2022, sebanyak 17,2 juta UMKM telah terdigitalisasi. ● pan

## SMI Gandeng EIB Global Garap Infrastruktur Berkelanjutan

JAKARTA (IM) - PT Sarana Multi Infrastruktur (Persero) atau SMI menandatangani *memorandum of understanding* (MoU) dengan European Investment Bank Global (EIB Global) untuk pengembangan infrastruktur berkelanjutan di Indonesia. Salah satu wujud kerja sama itu adalah eksplorasi pinjaman senilai maksimal 500 juta Euro atau sekitar Rp8,4 triliun yang akan digunakan untuk berbagai kebutuhan pembiayaan.

“Dana yang akan disalurkan oleh PT SMI ini, nantinya akan menasar entitas swasta dan publik yang terlibat dalam proyek-proyek pengendalian perubahan iklim termasuk Energi Baru Terbarukan, fasilitas transportasi berkelanjutan serta infrastruktur lainnya yang meningkatkan ketahanan atas dampak perubahan iklim,” tulis PT SMI dalam keterangan resmi, Rabu (28/2).

PT SMI dan EIB pun bakal menjajaki kolaborasi dalam bentuk project origination, berbagi pengetahuan, peningkatan kapasitas, dan bantuan teknis, terkait transisi energi di Indonesia. Hal ini disebut selaras dengan jalinan kemitraan PT SMI dengan berbagai bank/lembaga keuangan lokal dan internasional untuk mengembangkan modal dari pemerintah tanpa hanya mengandalkan pasar modal. “PT SMI sangat terbuka untuk menjajaki lebih banyak kolaborasi di masa depan guna mempercepat pembangunan infrastruktur di Indonesia,” sambung PT SMI.

Direktur Utama PT SMI, Edwin Syahrudaz, menyambut baik kolaborasi dengan EIB Global ini. Menurutnya, Fokus EIB dalam proyek ramah lingkungan dan berkelanjutan sejalan dengan prioritas PT SMI.

“Kami senang dengan niat EIB untuk bekerja sama dengan PT SMI dalam hal

ini. Kami percaya dengan dukungan EIB, PT SMI dapat tumbuh lebih jauh dan terus menjadi pemimpin tidak hanya di sektor transisi energi, namun juga dalam lingkup pembangunan infrastruktur berkelanjutan yang lebih luas di Indonesia,” ujar Edwin.

EIB pun juga mendukung upaya PT SMI dalam membantu Pemerintah Indonesia untuk mencapai target Net Zero Emission di tahun 2060. Vice President EIB untuk Kawasan Asia Tenggara, Robert de Groot, mengatakan Indonesia sudah mendapatkan momentum untuk menciptakan pertumbuhan berkelanjutan dan ramah lingkungan kini mendapatkan momentumnya.

Bersama PT SMI, EIB Global berkomitmen untuk mendukung dan mempercepat transisi energi di Indonesia.

“Oleh karena itu, penandatanganan MoU hari ini menandai langkah signifikan menuju pencapaian tujuan ini, karena hal ini menyatukan upaya kami dan memungkinkannya kami untuk mencapai lebih banyak hal,” kata Robert.

Komitmen EIB Global untuk mendorong investasi dalam mitigasi dan ketahanan perubahan iklim, merupakan bagian dari inisiatif Global Gateway Uni Eropa. Duta Besar Uni Eropa untuk Indonesia, Denis Chaibi, menyatakan, MoU antara PT SMI dan EIB adalah gambaran nyata upaya Uni Eropa untuk mendorong investasi berkelanjutan di Indonesia.

“Hal ini juga menunjukkan komitmen berkelanjutan Uni Eropa dalam memenuhi janjinya untuk Just Energy Transition Partnership (JETP). Kemitraan ini memerlukan upaya terkoordinasi untuk membangun proyek infrastruktur energi dan memobilisasi pendanaan,” ujarnya. ● dro

**PENGUMUMAN**

Menindaklanjuti hasil Akta Pernyataan Keputusan Sikuler Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT WETAR PRIMA DAYA MANDIRI tanggal 06 Juli 2023 Nomor 01, yang dibuat di hadapan HERU SISWANTO, S.H., M.Kn. Notaris di Kota Tangerang perihal pembubaran PT WETAR PRIMA DAYA MANDIRI (Dalam Likuidasi) yang berkedudukan di Summarek, Kabupaten Haluku Tenggara Barat pada saat ini Kabupaten Kepulauan Tanimbar dan dilanjutkan dengan Akta Pernyataan Keputusan Sikuler Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT WETAR PRIMA DAYA MANDIRI (Dalam Likuidasi) tanggal 27 Februari 2024 Nomor 03, yang dibuat di hadapan HERU SISWANTO, S.H., M.Kn. Notaris di Kota Tangerang perihal Laporan Pertanggungjawaban Likuidator atas Hasil Akhir Proses Likuidasi, maka dengan ini Likuidator mengumumkan bahwa:

Proses Likuidasi PT WETAR PRIMA DAYA MANDIRI telah selesai sepenuhnya dan dengan ini dinyatakan telah DILIKUIDASI LIKUIDATOR



FOTO: ANTARA

**SENTRA IKM DI SEKTOR PERAJIN BATIK**

Pekerja menyelesaikan pembuatan batik tulis di rumah produksi Agnesha, Kampung Ciroyom, Kota Tasikmalaya, Jabar, Rabu (28/2). Kemenperin mendorong pemerintah daerah untuk memanfaatkan Dana Alokasi Khusus bidang Industri Kecil dan Menengah melakukan pembangunan atau revitalisasi sentra IKM di sektor batik, demi menciptakan para perajin batik yang lebih berdaya saing.

**PENGUMUMAN**

-Dengan ini diumumkan bahwa PT YERRY PRIMATAMA HOSINDO, berkedudukan di Kota Tangerang Selatan (Perseroan), berdasarkan Keputusan Pemegang Saham Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham (Diluar Rapat) tertanggal 20 Februari 2024, yang memuatkan :

-Melakukan konversi atas seluruh hutang Perseroan kepada Perseroan Terbatas PT YUAN WIRA PERDANA dengan total hutang sebesar Rp. 24.000.000.000,- (dua puluh empat milyar Rupiah) yang akan dilakukan konversi menjadi saham dalam Perseroan sebanyak 2.400.000 (dua milyar empat ratus juta Rupiah) lembar saham dengan nilai nominal sebesar Rp.10,- (Sepuluh Rupiah). Sehingga untuk selanjutnya :

a. Modal Dasar Perseroan yang semula sebesar Rp. 2.000.000.000,- (dua milyar Rupiah) menjadi sebesar Rp. 100.000.000.000,- (seratus milyar Rupiah)

b. Modal Disetor Perseroan yang semula sebesar Rp. 1.000.000.000,- (satu milyar Rupiah) menjadi sebesar Rp. 25.000.000.000,- (dua puluh lima milyar Rupiah)

c. Nilai nominal lembar saham yang semula sebesar Rp. 100.000,- (seratus ribu Rupiah) per lembar saham menjadi sebesar Rp. 10,- (sepuluh Rupiah)

-Apabila terdapat pihak-pihak yang berkepentingan atas tindakan Perseroan tersebut dapat mengajukan surat secara tertulis pada Kantor Perseroan.

TTD  
Direktur Perseroan